
 

 

  

Anfragen der Jugendfraktionen zur Sitzung am 

25.03.2019 in Kamen 

 

Anfrage der CDU-Fraktion 

Für den Erhalt eines Freibades ist es für uns wichtig zu wissen, welche Kosten ein 
Freibad erzeugt. 

1. Was würde die Sanierung aller Bäder in Kamen kosten? 

2. Was kostet die Stadt bzw. den Betreiber der Unterhalt der Bäder pro Jahr? 

3. Wieviel der Betriebskosten sind von dem Nutzer gedeckt? Wie hoch ist der 
Verbrauch pro Nutzer? 

 
  




